



La principal ventaja de nuestro país frente a sus pares de la región es el potencial geológico.

Inversión Minera en el Perú

En enero de este año, las inversiones mineras superaron los US\$ 295 millones. Según el Ministerio de Energía y Minas (MINEM), las empresas mineras solventaron un total de US\$ 295'217,860 en el primer mes del año.

Principales destinos de inversión minera

Según el MINEM, la inversión minera en el Perú acumuló un total de US\$ 3,733'540,928 entre enero y noviembre del 2016, lo que significó un descenso de 46.1% respecto a los US\$ 6,926'146,787 registrados en el 2015.

En el año 2015, Arequipa y Apurímac fueron las regiones que captaron más inversiones mineras con

un total de US\$ 1,698'083,294 y US\$ 1,445'811,767, respectivamente, pero la situación cambió radicalmente el año pasado, según las cifras recopiladas por el MINEM entre enero y noviembre.

El primer lugar de la lista de regiones con mayor inversión minera lo ocupa Cusco con un acumulado de US\$ 631'136,275, seguido por La Libertad con US\$ 447'321,749. Pese a ello, Cusco registró un descenso de 20.5% en la inversión minera respecto a lo obtenido entre enero y noviembre del 2015 (US\$ 793.92 millones), mientras que La Libertad tuvo una caída de 2.5%.

Pero ¿qué pasó con los anteriores líderes?, pues Apurímac captó US\$ 310.60 millones entre enero y noviembre del 2016, ubicándose así en el

cuarto lugar de la lista pese a tener una caída de 78.5% respecto a lo obtenido en similar período del año anterior.

Mientras que Arequipa pasó del primer al quinto lugar del ranking, ya que entre enero y noviembre del 2016 captó US\$ 307.81 millones, lo que significó una pérdida de 81.9% respecto a enero-noviembre 2015. El tercer lugar del ranking lo ocupa Tacna con US\$ 313.06 millones, logrando así un alza de 148% respecto al monto obtenido en el 2015 (US\$ 126.20 millones).

Según el MINEM, la inversión minera en el Perú acumuló un total de US\$ 3,733'540,928 entre enero y noviembre del 2016, lo que significó un descenso de 46.1% respecto a los US\$ 6,926'146,787 registrados en el 2015.